
BM Böhling erläutert, dass der Rosengarten von der Bevölkerung nicht gut 
angenommen wird. Die Planungen für die weitere Verwendung sind noch nicht 
abgeschlossen. 


